Fecha Sección Página 18.04.2009 Estado de México 35

## Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

## COOPERACION, PERO ¿Y LA LEY?

La visita relámpago del presidente estadunidense Barack Obama a México, sirvió para que el jefe de la unión norteamericana se comprometiera más en la colaboración con el presidente Felipe Calderón Hinojosa en su lucha contra la delincuencia organizada, cuando menos eso se supo de la reunión en la que mucho fue más propaganda y las medidas de seguridad de la visita del sucesor de George Bush que el tiempo que hayan platicado entre los dos mandatarios. Pero si bien es cierto que en Estados Unidos es necesario frenar el tráfico de armas a nuestro país y que allá hagan algo por sus adictos, para bajar el consumo, pero de este lado, no sólo habrá que combatir al crimen organizado con armas, sino también con la ley, esa ley que primero lleva a los presuntos criminales a las cárceles y luego de breve tiempo o hasta de dos años, los pone en libertad por "falta de pruebas". Necesario será seguir entonces con la "limpia" en los cuerpos policíacos, pero también en las agencias de los ministerios públicos y los tribunales, así como autoridades de los penales. Igualmente, se debiera revisar la ley que, ni debiera existir para los cómplices, que protege a los testigos, es decir, a aquellos que por traicionar o dar pitazos son finalmente eso, protegidos, y se olvidan sus crímenes y toda clase de delitos, así cualquiera entra y sale y por lo mismo no hay para cuando terminar. Mientras, por otro lado tampoco se aplica la ley, por aquello de que no se integraron bien las averiguaciones o definitivamente porque sigue imperando la impunidad más que la aplicación de la ley. No obstante, se sabe que algún provecho trajo la visita relámpago de Obama.

## **INVESTIGACION A FONDO**

Luego que el juez Segundo de Distrito en Nayarit dictara auto de formal prisión a Francisco Javier Estrada Sánchez "El Goli", conocido también como "El Quemado", quien está siendo procesado dentro de la causa penal 67/2009, por su presunta participación con la delincuencia organizada, situación que publicó toda la prensa del país, se supo en Tabasco que las investigaciones que realizan las autoridades federales sobre este caso "van a fondo", mismas que alcanzan no sólo los círculos cercanos a "El Goli" y a los abogados, sino también a muchos ex policías, personal del Creset y de otros penales de alta seguridad del país, ya que, según la SIEDO que lo involucra con el grupo criminal "Zetas", Estrada Sánchez, en su carácter de abogado postulante era el conducto por el que entablaban comunicación los líderes del grupo delictivo del cártel del Golfo, particularmente Los Zetas, internos en algún penal de máxima seguridad con personas en libertad, para cometer diversos delitos. Las investigaciones llegan hasta a policías y ex policías, así como a agentes del Ministerio Público, tanto del

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 13611.39 Tam: 255 cm2 CMACIAS



Fecha	Sección	Página
18.04.2009	Estado de México	35

fuero común como del fuero federal y miembros del Ejército, pues en sus acusaciones, la Procuraduría General de la República señala a Estrada Sánchez también de corromper a todos esos servidores públicos, así que las investigaciones van a fondo y en los próximos días posiblemente se de a conocer los resultados y las aprehensiones que tanto en Tabasco como en Veracruz y otros lugares del país se llevarán a cabo.

## **NADA CLARO**

José Luis Luege Tamargo y otros funcionarios de Conagua por fin vinieron a realizar evaluaciones de los trabajos que supuestamente realizan para evitar que Tabasco vuelva a inundarse, no obstante, no se dijo nada claro, pues el funcionario primero dijo que la Secretaría de Hacienda no ha otorgado unos cuantos millones que se requieren para la construcción de las obras ordenadas y autorizadas por el presidente Felipe Calderón, pero luego se desdijo, más adelante hace todo un enredo técnico que obviamente ningún periodista entendió y por último, sólo dejó en claro que no puede garantizar que no nos vamos a inundar, entonces la pregunta ¿por qué no empezó por ahí?, y una de muchas respuestas es: pongámonos en manos de Dios, para que el agua no nos vuelva a alcanzar.